



L'ancien international camerounais Samuel Eto'o Fils a pris officiellement la tête de la Fédération camerounaise de football pour un mandat de 4 ans.

La cérémonie de passation de service entre l'ancien président Seidou Mbombo Njoya et son successeur Samuel Eto'o au eu lieu ce matin dans la salle de réunion de la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT)

L'ancien joueur du FC Barcelone et de l'Inter Milan, âgé aujourd'hui de 40 ans, le 1^{er} décembre dernier, a battait Seidou Mbombo Njoya, président sortant qui assurait l'intérim à la tête de la Fecafoot. Sur les 74 voix des membres de la fédération, 43 se sont portées sur Eto'o, contre 31 pour le président sortant.

Au total, sept candidats s'étaient déclarés, mais quatre d'entre eux s'étaient retirés quelques jours avant le scrutin, apportant leur soutien à Samuel Eto'o.